

Realschule mit Berufswahlsiegel ausgezeichnet

Zum dritten Mal in Folge für hervorragende Maßnahmen zur Berufsorientierung

Grafenau. Die Realschule wurde zum dritten Mal in Folge für ihre hervorragenden Maßnahmen zur Berufsorientierung mit dem Berufswahlsiegel des Bildungswerks der Bayerischen Wirtschaft e.V. ausgezeichnet.

Die Bewerbung der Realschule wurde von drei Juroren aus den Bereichen Schule, Wirtschaft und Behörden auf „Herz und Nieren“ bewertet. Anschließend überprüfte die Jury bei einem eintägigen Schulbesuch die erforderlichen Kriterien, indem Unterrichtsstunden besucht und Gespräche mit allen Vertretern der Schulfamilie (Schulleitung, Lehrkräften, Elternvertretern, Schülern) und Unternehmensvertretern geführt wurden.

Nach Ansicht der Jury nimmt die Berufsorientierung an der Realschule einen zentralen Stellenwert ein und wird von der gesamten Schulfamilie leidenschaftlich gelebt und ständig weiterentwickelt. Diese erneute Auszeichnung würdigt das breit gefächerte und immer weiterentwickelte



Die Realschule Grafenau wurde zum dritten Mal in Folge mit dem Berufswahlsiegel für hervorragende Maßnahmen zur Berufsorientierung ausgezeichnet. Darüber freuen sich Vertreter der gesamten Schulfamilie: Personalrätin Alexandra Beer (v.l.), Berufsberaterin Claudia Pflanzl, Schülersprecherin Theresa Fischer, Konrektor Martin Weiß, die weiteren Schülersprecher Jakob Zechmann und Leon Schönberger, Regionalmanager Stefan Schuster und Chiara Löw vom Landratsamt Freyung-Grafenau, Schulleiter Ferdinand Klingelhöfer, Elternbeiratsvorsitzender Günther Nama, 2. Konrektor Rainer Andorfer sowie Petra Sigl von der erweiteren Schulleitung).

– Foto: Realschule

Maßnahmenbündel, das das Be-

deutung der Berufsorientierung

an der Schule verdeutlicht.

Die Schule setzt dabei auf ziel-

gruppen- und altersgerechtes En-

gagement, um sicherzustellen,

dass Schülerinnen und Schüler in

jeder Phase ihrer schulischen

Laufbahn in allen Jahrgangsstufen die bestmögliche Unterstützung erhalten. Die Realschule Grafenau hat es sich zur Aufgabe gemacht, bereits ab der fünften Jahrgangsstufe die individuellen Stärken und Interessen der Schüler zu erkennen und zu fördern, um ihnen eine fundierte Basis für ihre berufliche Zukunft zu bieten.

Ein weiterer Schlüssel zum Erfolg in der Berufsorientierung ist das überdurchschnittlich weite und lebendige Netzwerk der Realschule zu regional ansässigen Unternehmen, Institutionen und Behörden. Dieses Netzwerk ermöglicht es den Schülern, Einblicke in verschiedene Berufsfelder zu erhalten, Praktika zu absolvieren und wertvolle Kontakte zu knüpfen.

Die Realschule Grafenau freut sich sehr über diese wiederholte Auszeichnung und wird sich auch in Zukunft bemühen, ihren Schülern die bestmögliche Vorbereitung auf ihre berufliche Zukunft zu bieten und die Qualität der Berufsorientierung weiterhin kontinuierlich zu verbessern. – eb